

Décathlon a changé d'adresse

NOUVEAUX REPÈRES L'enseigne de sport s'est déplacée à Arpent dans un espace repensé, et plus adapté à la demande de la clientèle locale.

Le 10 mars, Décathlon a ouvert les portes de ses nouveaux locaux d'Arpent, à côté de Géant Casino. En mars 2011, l'enseigne ouvrait la plus grande surface de l'Ain : 3 000 m² consacrés aux sports et loisirs de plein air à Oyonnax. Dix années plus tard, fort d'une expérience et d'une meilleure connaissance des besoins liés à notre région, l'enseigne a pris la décision de se déplacer pour offrir à sa clientèle un nouveau magasin. Mais surtout, une gamme d'équipements plus adaptée aux pratiques sportives locales.

« Une meilleure accessibilité du magasin, ainsi qu'une offre 100 % adaptée à nos clients, nous ont motivés à prendre cette décision », déclare l'enseigne. Effectivement la nouvelle surface de 2 000 m² permet d'optimiser l'offre et cor-



Nouvel emplacement pour Decathlon. Centre commercial Géant, à Arpent. Photo: E. Perret



Des conseillers sportifs et motivés, de quoi donner envie de faire du sport ou de l'exercice. Photo: E. Perret

pond mieux aux besoins et à l'attente des clients. « Notre volonté est d'offrir à nos clients un nouveau magasin entièrement repensé pour les sportifs de tous niveaux. C'est chose faite », explique Gaëtan Arnal, le directeur du magasin.

UN ESPRIT D'ÉQUIPE

Une équipe de 29 personnes motivées et dynamiques est à votre disposition. Des spécialistes de chaque domaine peuvent répondre aux questions et conseiller les plus sportifs. « On explique, on guide et on encourage ceux qui désirent s'y mettre », glisse un employé. « Nous avons la chance de vivre dans une région

superbe où il est possible de pratiquer de nombreux sports. On a aussi de la chance d'avoir une ville comme Oyonnax qui offre des installations et des équipements sportifs que bien des villes peuvent nous envier. Personnellement, je pratique la randonnée, et mon terrain de jeux est immense dans la région », confie Juliette, conseillère du rayon randonnée.

En pratique

Décathlon Oyonnax-Arpent : ouvert du lundi au vendredi de 9 h 30 à 19 heures et le samedi de 9 heures à 19 h 30. Tél. : 04 74 76 56 45.

RENDEZ-VOUS



ARBENT

Inscriptions pour le stage de foot

Du 12 avril au 16 avril, de 9 h à 17 h, l'Union sportive Arpent-Marchon (USAM) organise des animations tous les jours. Renseignements et inscriptions auprès d'Alexandre Sambardy, entraîneur, et de François Sanches, directeur sportif du club.

Cookin'bag n°4 avec concours photo

Récupérez votre sac d'ingrédients vendredi 26 mars dès 17 h au centre social Les Épicéas. Vous pourrez préparer un repas élaboré par une diététicienne. Envoyez ensuite des photos de votre plat au centre social.

Bibliothèque municipale Les Épicéas

De nombreux ouvrages sont à la disposition des lecteurs le mercredi matin de 9 h à 11 h.

Que se passe-t-il du côté d'Oyonnax rugby ?



ROUGE ET NOIR

Chaque semaine, nous vous proposons de retrouver l'actualité du club d'Oyonnax rugby. Petit tour d'horizon de ce qui se passe chez les rouge et noir cette semaine.

L'ÉCOLE DE LA DEUXIÈME CHANCE

Le 23 février dernier, 18 jeunes issus de l'école de la deuxième chance ont visité les infrastructures du stade Charles-Mathon. Grâce à Marine Germain, stadium manager du club, les élèves ont découvert l'organisation d'un match de rugby. « Un moment d'échange pédagogique et constructif », explique la fondation Oyo pour tous, qui a organisé l'événement. Pour rappel, l'école de la deuxième chance offre des solutions aux jeunes qui sortent du système scolaire sans diplôme ni qualification, et se retrouvent confrontés à la difficulté de rentrer dans le monde du travail.

18 jeunes de l'école de la deuxième chance étaient présents à Mathon. Photo: Oyo pour tous

En plus de cette visite et dans l'objectif « d'assurer la réussite du projet », la fondation a mis deux ordinateurs à la disposition des élèves de l'école de la deuxième chance.



Photo: Oyo pour tous

L'AEPV fête ses 10 ans d'activité avec la sortie d'un magazine



OYONNAX

L'Association des acteurs économiques de la Plastics Vallée (AEPV) a fêté ses dix années d'activités, le 11 mars dernier, en rassemblant tous ses partenaires et tous ses membres. C'est une très grande famille composée d'industriels, d'artisans, de commerçants et de bénévoles indépendants. L'AEPV s'étend sur tout le territoire d'Oyonnax et ses alentours, et rassemble toutes les professions.

Aujourd'hui, plus de 230 membres participent à diverses animations, ateliers, réunions ou échanges de travail. Tous les secteurs de l'industrie plastique sont représentés. Le bois, les industries de services y trouvent également leur place. L'AEPV crée des réseaux pour s'entraider. C'est aussi de l'innovation dans l'humain, avec le défi sportif pour tous. Les chefs d'entreprise, moteurs de toutes ces énergies, sont porteurs de projets et partagent sur les thématiques proposées. Ils apportent tous leurs connaissances et motivations avec le plaisir de progresser en-

semble. Les élus et les membres du bureau de l'AEPV dans les locaux du stade Mathon pour la sortie du magazine. Photo: Jocelyne Chabod

semble. Au cours de cet anniversaire, l'AEPV a lancé un magazine. Il retrace les 10 ans de l'association et présente les entreprises qui en sont partenaires.



Le magazine de l'AEPV.